

# *Paraguay : répression contre des manifestants mécontents avec le rejet de procès politique du président*

---



Asunción, 18 mars (RHC) Des centaines de Paraguayens ont exprimé leur mécontentement dans les rues après que la Chambre des députés a refusé d'entamer un procès politique contre le président Mario Abdo Benitez et le vice-président Hugo Velázquez, pour une mauvaise gestion de la pandémie de coronavirus.

Les manifestations se sont déroulées principalement dans les rues du centre d'Asunción, la capitale du pays, où les manifestants ont affronté les forces de police qui les ont réprimés.

Selon les médias locaux, au moins 24 personnes ont été arrêtées par la police.

Les pompiers ont réussi à maîtriser un petit incendie qui s'est produit au siège du gouvernement du Parti Colorado, situé dans le centre d'Asunción. En outre, des locaux commerciaux auraient été détruits et des véhicules incendiés.

La proposition de procès politique du président Abdo, présentée par plusieurs partis d'opposition, a reçu 42 voix contre, 36 voix pour et deux abstentions.

La députée Celeste Amarilla, une des premières à demander le procès politique, a déclaré en séance que "le président de la République s'est montré incapable de gérer la pandémie, négligeant de préparer le système de santé; nous lui avons confié nos vies, ainsi qu'au ministre de la Santé".

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/251092-paraguay-repression-contre-des-manifestants-mecontents-avec-le-rejet-de-proces-politique-du-president>



**Radio Habana Cuba**